

# Kampfabstimmung zu Kitastandort erwartet

## Gemeindevertretung Meinhard tagt

Meinhard – Endgültig über den künftigen Standort des neuen Kindergartens in Grebendorf soll heute Abend die Gemeindevertretung Meinhard entscheiden. Bei der vom Bauausschuss mehrheitlich getragenen Entscheidung, den Neubau auf dem Hanggrundstück oberhalb der Kita „Villa Kunterbunt“ am Bernstal zu bauen, dürfte es laut Bürgermeister Gerhold Brill zu einer Kampfabstimmung kommen.

Während die SPD (elf Sitze) voraussichtlich geschlossen hinter dem Standort Bernstal steht, gibt es in dem Bündnis aus ÜWG, CDU und FDP (zusammen zwölf Sitze) unterschiedliche Meinungen. So hatten ÜWG und CDU sich für den Standort Ziegelweg am Grebendorfer Festplatz ausgesprochen, unter anderem auch wegen der Option einer dort möglichen Erweiterung. Helmut Wagner (FDP), der auch Vorsitzender des Bauausschusses ist, steht für den Standort Bernstal.

Weiteres Thema der Sitzung wird der Kauf eines neuen Löschfahrzeuges für die Feuerwehr Frieda sein. Das zunächst für 480 000 Euro veranschlagte Fahrzeug soll nun über die Landesbeschaffung gekauft werden und könnte damit um 150 000 Euro günstiger für die Gemeinde werden. Eine Reihe an Gebührenerhöhungen stehen ebenfalls auf der Agenda. Dazu gehören die Anhebung der Hundesteuer, die Friedhofsgebührenordnung sowie die Gebühren für Einsätze der Freiwilligen Feuerwehren.

Über die Investition zum Bau einer Trinkwassernotversorgung für die Gemeinde Meinhard in Höhe von 280 000 Euro soll ebenfalls entschieden werden. Darüber soll Meinhard für den Notfall an die Wasserversorgung Eschweges angeschlossen werden können.

Darüber hinaus steht auf der Tagesordnung ein Antrag zur sicheren Verkehrsführung des Radweges bei Frieda über die Bundesstraße 249, wo sich in den vergangenen Monaten zwei schwere Unfälle mit Radfahrern ereignet hatten.

Weitere Themen sind der Sammelplatz für die Holzige Biomasse in Grebendorf, ein Bericht zum Thema Klimakommune sowie der barrierefreie Zu-

gang zum Rathaus in Grebendorf. Die Verwaltung will über den Vollzug von verschiedenen Investitionen berichten.

Die öffentliche Sitzung der Gemeindevertretung beginnt heute Abend, 24. Februar, um 20 Uhr im Bürgerhaus Grebendorf.   salz